

役員あいさつ(2021年8月)

新年度もコロナに負けず

小さな一歩から



会長 小菅あけみ

新型コロナウイルスは変異種の感染拡大で、まだ対面の活動が制約されています。7月後半から始まったオリンピックはオンライン視聴となり、世界中から観戦できる状態になりました。各国の代表がベストを尽くす姿に、私たちは国を超えて感動を覚え、人間として共通の喜びを感じます。オリンピック精神は共生を目指す私たち KIRA の基本姿勢に勇気を与えてくれます。

コロナで困っている外国人支援のフードバンク KCC が、多文化共生委員会主導で6月最後の日曜日に始まり、7月には第2回目がありました。各回40人以上の方に食料品をくばることができました。(フィリピン、パキスタン、スリランカ、スーダン、ネパール、モンゴル、中国、スペイン、メキシコ、アメリカ)

食料品を提供して下さった“とうかつ草の根フードバンク”や企業の方、一般の方、KIRA 会員の皆様にお礼申し上げます。小さな一歩ですが、コロナがおさまるまで続けていきます。引き続き皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。

(詳しくは「かわら版8月号」1面をご覧ください)

新役員紹介

2021年6月~2023年5月 役員

会長 小菅あけみ

理事 立澤佐都美・徳永幸一郎・中野洋子

副会長 荒井真彦・大森かなえ・嘉藤賢

伏野龍弥・堀内一史・松川繁雄

会計 佐藤ルミ子・杉原宗光

山岸民千世・横山綾子・吉田好彦

監事 寺嶋哲生・山澤啓伸

※ 前号はアーカイブズをご覧ください。